
Villa Exotik - Guadeloupe - Saint-François

A partir de 396.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Cette maison de vacances atypique offre une superbe vue sur la mer. 

Elle peut accueillir jusqu'à 10 personnes et dispose de 5 chambres et de 4 salles de bain. 

Construite sur deux étages, elle est sécurisée par un portail électrique et se trouve à environ 35 minutes en voiture de
l'aéroport de Pointe-à-Pitre. 

Au 1er étage de la maison se trouve la partie, salon et cuisine ouverte sur la terrasse couverte faisant face à la mer. 

Les 3 premières chambres sont agencées ainsi: Une première suite avec lit à baldaquin et sa salle de bain avec baignoire.
Deux autres chambres se partagent une autre salle de bain avec douche. L'une d'entre elle dispose de deux lits séparés, et
la deuxième d'un lit double à baldaquin. 

Depuis la terrasse, vous accédez à la superbe piscine et son deck avec transats et salon de jardin. 

La vue mer est à couper le souffle. 

Un escalier extérieur permet de rejoindre le bas de la maison, et d'y trouver les deux autres chambres doubles avec
chacune une salle de douche. 

Une dernière pièce offre une deuxième petite cuisine et coin salon 

Et enfin une petite terrasse abrite une table et un salon de jardin

Cette maison de vacances est idéale pour un séjour en famille ou entre amis en Guadeloupe. 


This atypical vacation home offers superb sea views. 

It can accommodate up to 10 people and has 5 bedrooms and 4 bathrooms. 

Built on two floors, it is secured by an electric gate and is about a 35-minute drive from Pointe-à-Pitre airport. 

The living room and kitchen are on the 1st floor, opening onto the covered terrace facing the sea. 

The first 3 bedrooms are oragnized as followed: A first suite with four-poster bed and bathroom with bathtub. Two other
bedrooms share another bathroom with shower. One has two separate beds, and the second has a double four-poster bed. 

From the terrace, you have access to the superb swimming pool and its deck with deckchairs and garden furniture. 

The sea view is breathtaking. 

An outside staircase leads down to the bottom of the house, where you'll find the other two double bedrooms, each with its
own shower room. 




A final room offers a second small kitchen and sitting area. 

And finally, a small terrace houses a table and garden furniture.

This vacation home is ideal for a stay with family or friends in Guadeloupe. 




Caractéristiques / Features

 220 m2 /  10 voyageur(s) /  5 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Blender  Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaises longues

 Citerne d'eau  Climatisation  Congélateur  Douche extérieure

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Hamac

 Jardin  Lave Vaisselle  Linge de maison  Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Mobilier extérieur  Moustiquaire  Parking  Piscine  Serviettes  Table à manger  TV  Vue mer  Wifi  Barbecue au charbon  Chaise haute  Espace repas en plein air Lit bébé  Serviette plage



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


